

HUE FESTIVAL 2006 フェ・フェスティバルご報告

2006-06-12

世界遺産の史跡があるベトナム中部の都フエで、2年毎に開催するベトナム最大の国際芸術祭「フェ・フェスティバル」は、多くの感動を残して閉幕しました。

今年は、フエ建都700年の記念すべき年に当たり、6月3日から9日間に渡って、ベトナム全土はもとより、世界各国の多数の舞踊・歌・劇団などが参加し、盛大に催されました。

日本からはJAVIP(日本・ベトナム・パートナーシップクラブ)メンバーの中村先生が代表を務める関西琉球舞踊研究所のみなさんによる沖縄舞踊団が参加し、古都フエの史跡に設置された屋外ステージで3回の公演を行いました。

各国の参加団体の中でも、とりわけベトナム人にもなじみやすい音色の音楽と、格調高く華やかな舞踊が、大きな喝采を浴びていました。

今回はじめて日本文化に触れたベトナムの人々が多いにもかかわらず、現地のマスコミからも多数の取材を受け、日本に対する関心の高さがうかがえました。

ともに長い歴史ある文化を持つ国々が、文化継承の重要性と文化交流のすばらしさをあらためて認識したフェスティバルでした。

公演参加者の皆様、すばらしい踊りと歌をありがとうございました。暑い中、本当にお疲れさまでした。

また、今回のツアーに参加してくださった皆様にも心から感謝申し上げます。

最後に、今回の公演に対して、フエ知事 グエン スアン リー 氏よりの「文化交流貢献賞」の賞状を頂きましたことをお知らせいたします。

会長	宮崎秀紀
副会長	NGUYEN TRI DUNG
	グエン トリ ユン